



Es wird Wäsche auf dem Schiffe getrocknet.

## Zweites Kapitel.

Jener Knabe Wilhelm war der älteste Sohn einer deutschen Familie, welche an Bord des Schiffes war, um nach Sydney, der Hauptstadt von Neu-Süd-Wales, überzufahren. Diese Familie bestand aus Vater, Mutter und vier Kindern. Der Vater, ein Herr Walter, war ein kluger, gebildeter Mann, welcher jahrelang eine Bremer Kaufleuten gehörige Faktorei in Sydney verwaltet, und welcher sich dabei auf eigene Rechnung ein großes Stück Land erkauft hatte. Dies hatte er einem tüchtigen Manne zur Verwaltung übergeben und war nach Europa zurückgekehrt, um seine Frau und Kinder, die immer in Bremen geblieben waren, wiederzusehen, und um sie in die neue Heimat nach Neu-Süd-Wales abzuholen. Diese Auswanderung hatte sich indessen einige Jahre verzögert,